

El Bonillo



Feria de Agosto 2.011

Entrevista

Juan Gil
Alcalde de El Bonillo

“La participación ciudadana de los bonilleros en las Fiestas es ejemplar en todos sus aspectos”

El Bonillo celebra, la Feria de Agosto, la Fiesta por excelencia de la localidad. Entre las actividades programadas hay conciertos, espectáculos taurinos, deporte, teatro, danza, etc., pero, como destaca el alcalde, Juan Gil, lo más relevante es la implicación de todos los bonilleros, de los que están, y de los que se fueron pero vuelven estos días.



Crónica: El Bonillo celebra, en unos días, la Feria de Agosto. ¿Qué destacaría de esta celebración?

Juan Gil: Es la Fiesta por excelencia de El Bonillo. Es el momento en que vuelve a su pueblo tanta y tanta gente que, sobre todo, en la década de los 70, tuvieron que irse a trabajar fuera para labrarse el porvenir que su tierra no les ofrecía.

Un dato a destacar es la masiva participación de todos los bonilleros en el amplísimo programa de fiestas que año tras año presentamos. También la afluencia masiva de visitantes de la comarca que en muchos casos las viven con la misma ilusión que la propia gente del pueblo.

C.: ¿Cómo es la implicación ciudadana en estas fiestas?

J.G.: Ejemplar en todos los aspectos. Y, desde aquí, mi agradecimiento a todo el movimiento asociativo local que hace posible el desarrollo de todo el programa de festejos. Sin ellos, posiblemente, nuestras Fiestas no serían lo que son.

Música y toros

C.: ¿Qué actividades hay programadas?

J.G.: Fundamentalmente, los conciertos y las verbenas son las actuaciones más importantes, destacando si cabe la actuación, por ejemplo, de **David Otero**, “El Pescaíto”, pero sin olvidar la calidad de las orquestas que actúan tanto en el Recinto Ferial Quijote como en la plaza Mayor, o la participación de

nuestra Banda Municipal de Música y el Grupo de Coros y Danzas El Bonillo, por citar solo algunos ejemplos.

Además, este año tendremos tres tardes de espectáculos en la plaza de toros: novillada, vaquillas, y un espectáculo taurino - flamenco. Lamento no celebrar una corrida de toros, pero dado el poco éxito de pasadas ediciones, se decidió no hacerlo.

Insistir en que la oferta es muy variada, e intentamos dar cabida a actividades en las que puedan sentirse participes todos los sectores de la población. Por citar solo algunas de ellas, podemos destacar el deporte popular, las competiciones deportivas por equipos, el folclore de mayores y pequeños, tanto nacional como internacional, los concursos, actuaciones culturales como teatro o danza para pequeños y mayores, pasacalles, los actos con asociaciones y mayores, la cucaña, las actividades infantiles, con talleres y atracciones, la fiesta del agua, un bautizo de vuelo, gimkhanas, labores sociales como la cuestación contra el cáncer, etc.

C.: ¿Cómo crece la población, durante estos días?

J.G.: El mes de agosto, pero sobre todo en Fiestas, puedo afirmar que duplicamos la población, pasando de poco más de 3.000 personas a más de 6.000. Hay datos fidedignos que así lo confirman, como

son consumo de agua y generación de residuos.

Actividad económica

C.: ¿Supone estas fiestas un estímulo para la economía del municipio?

J.G.: Evidentemente, en el momento en que se duplica la población, aquellos que nos visitan suponen un estímulo importante en el sector de hostelería, comercios y servicios de nuestro pueblo, como primeros destinatario de ese consumo, que después se manifiestan en otros sectores.

C.: Además de la Feria de Agosto, El Bonillo cuenta con una amplia agenda cultural, como la Feria de las Tradiciones, la Romería de Sotuélamos, y la Semana Santa, reconocida recientemente como Acontecimiento de Interés Turístico Regional.

J.G.: Todas son punto de encuentro. Y más que ofrecer, es invitar a compartir, a rememorar tiempos y vivencias pasadas, muchas de las cuales, de no ser por estos eventos, se hubiesen perdido. Es poner en valor la cultura, las costumbres, las tradiciones, la manera de ser y de sentir de los bonilleros, es la apuesta y el compromiso por un futuro mejor para todos.

Y respecto a la Semana Santa, el hecho de que de que un pueblo co-



Vista Aérea de El Bonillo.